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辺野古だよ、 初から決まっている。 2010/04/24 09:13 

 ある寿司屋で、ご隠居とくまさんの会話 

  

  小沢氏の基地近隣土地取得は利 

  益狙いでなく「大陸半島」の意向？ 

  
  
くまさん （ガラガラ、寿司屋の戸を開ける音）あっ、ご隠居、お呼び立てしておきながら遅れてすいません。 
ご隠居 お～くまさん、先にやっているぞ。店主、この穴子うまいな、もう一回焼いてくれ。あと浦霞も追加でな。 
  
くまさん 俺はビールと刺身の盛り合わせを。ご隠居、今日は教えて貰う代わりにここは私が持ちますんで、よろしくお願いしま

す。早速ですが、ご隠居に言われて一年前から産経新聞とチャンネル桜を見るようになって、かなり判ってきたつもりなんです

が、この普天間の米軍移設はどこで決着するのですかね。 
ご隠居 それは辺野古だよ。 初から決まっている。 
  
くまさん え～、それじゃあ鳩山が言ってきたことと全然違うじゃないですか。それは自民党時代に日米と地元で合意した計画で、

それを否定して民主党は選挙に勝ったのでしょう。 
ご隠居 まあ、そういうことになっているが、その理由はな、小沢が辺野古から九キロほど離れた場所に土地を買っているからじ

ゃ。 
くまさん それはチャンネル桜がスクープして産経新聞が大きく書いた件ですね。私も当時は驚きましたが、でもいくら小沢の土地

が値上がりするかも知れないけどそんな個人的な金儲けとは次元の違う話でしょう。 
  
ご隠居 世間の人は多くが誤解しているがあれは金儲けではないのじゃよ。何故、小沢が辺野古と徳之島、米軍基地が移りそう

な場所に土地を確保しているかというと、それは大陸・半島の意向を受けてのこと、とワシは睨んどる。基地建設が正式決定する

と要所は外国人は土地が買えなくなるのじゃよ。 
  

  

 
問題となった辺野古に近い小沢氏が取得した土地 

（下記動画からスクリーンショット）  
  

くまさん そうなんですか？でも何故大陸・半島が土地を欲しがるですかね。 
ご隠居 新しい飛行場から九キロというと、飛行機が滑走路に着陸するために高度を落としてゆっくりと進む途中になるわな。お

まけに、その土地は海岸に接していて、その海は深海、非常に深い海で潜水艦なども容易に侵入できる場所なんじゃよ。まあよ

からぬ事をたくらんでいる連中には理想的な場所というわけじゃ。 
  
くまさん 何か怖い話になってきましたね。何故小沢はそこまで大陸・半島のために動くんでしょう。 
ご隠居 それは「金」じゃろう。選挙に強いと言われる小沢は、自民党時代以上の金権選挙を展開しているし、その維持費も膨大

じゃ。しかしな、公表されている資料から推測すると、「出」に対して「入り」が少なすぎるのじゃよ。その差が半端でない金額なんじ
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ゃ。大陸半島にいくと、やたらぺこぺこしている理由もこれじゃろう。 
  

   
  
くまさん しかし先日の政治資金で秘書が逮捕された件でも結局は小沢は不起訴になってしまったじゃあないですか。 
ご隠居 あれはな、告発対象となった「政治資金の虚偽記載」だけについての結果じゃ。しかし、それ以外は「公安案件」扱いで検

察も詳しい説明は出来ないのじゃよ。公安ということは外国絡みということじゃ、わかるかな。 
  
くまさん う～ん、そうなんですか。目から鱗状態です。あ、ビールもう一本ね。で、ご隠居、参議院選挙ですが、このまま行くと民

主党はボロ負けでしょう。テレビは連日鳩山を叩くようになったし、支持率も下がっている、新党も次々と出来てますし。どう考えて

もよい材料はないと思いますがね。 
  

 
このチャンネル桜のスクープは見事でした（拍手）。 

これをソースに産経が追従しました。 
  

ご隠居 ワシにも今度はぬる燗で。おお～なかなか言うようになったじゃないか。ところがな、小沢は選挙で勝てると思っているの

じゃよ。ある時を境に急にマスコミが鳩山政権批判をするようになったじゃろ。あれはな、解禁のお達しがでたのじゃ。それから、

新党も世間では裏で大勲位とナベツネが動いてるといっているが、その裏には小沢と電通の成田の意向があって、さらにその背

景には大陸と半島がある、と見なければいけないのじゃ。 
くまさん でも何故「勝てる」と小沢は思っているんですかね。 
  
ご隠居 あのな、くまさんみたいに政治に関心を持っている人は実はごく少数なのじゃ。多くの人はテレビの報道をそのまま受け

入れて、「政権交代」といわれて民主党に投票したじゃろう。今回も、鳩山は五月に退陣じゃが、その際に内閣を一新して人気の

ある若手を登用する。例えば原口首相、蓮舫官房長官とかな。するとテレビが一斉に「民主党は自浄能力がある、若手に期待で

きるぞ」と持ち上げて 高潮を迎えたところで選挙、という寸法だ。鳩山叩きでどんどん支持率が落ちている現状と落差が大きけ

れば大きいほど効果は大きい、というわけじゃよ。 
  
くまさん かあ～聞いてるとだんだん腹が立ってきますね。ところで小沢の力って何故そんなに強いのですかね。 
ご隠居 民主党は政党ではない、綱領もないからな。実態は選挙互助会みたいなものだ。当選さえ出来ればという人の寄せ集め

だから、金を握り、労組や民団など組織の支援を得られ、選挙に勝つ方法を熟知している小沢が権力者になれたのじゃ。ついで

にな、小沢の行動原理を教えて使わそう。  
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「検察と断固戦う」と威勢の良いときの小沢氏  

  
 ① 極めて小心者 
 ② 他人を信用しない 
 ③ 自己愛が非常に強い 
 ④ 強度のコンプレックス意識がある 
 ⑤ 自分を守るために恫喝する、権力を作り上げる 
  
くまさん 何か納得できるような言葉ですね。そういえば、「検察と戦う」と大声出していたのに、不起訴が決まると「検察は公平な

判断をした」とかいって豹変してあきれたけど、見事に当たってますぜ。でも、小沢があれほど大陸や半島に約束していた外国人

参政権は選挙前は諦めたようではないですか。 
ご隠居 民団に選挙協力をしてもらうのに、選挙前に「飴」を与えてどうする。「飴が欲しかったら協力しろ」と「ムチ」を使うのが当

然じゃろう。でも、選挙後に 初に手を付けるのは「人権侵害救済法案」じゃよ。 
  
くまさん あれ、順番が違いませんか、それじゃあ？ 
ご隠居 失敗が許されない外国人参政権法案を一発必殺で通すためには、反対派を粛正せねばならん。独裁者は必ずこれをや

るのじゃよ。ヒトラーだって 初は民主的で選ばれて反対派を粛正して独裁者になったじゃろ。まず、人権擁護法案をとおして、各

地に配した在日外国人や左翼の委員が保守派を一斉に粛正する。それからでも遅くないのじゃよ。  
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 不起訴と決まってほっと安心、しおらしい小沢氏。どうだ！俺のいったとおり 

だったろう、とは云いませんでしたね、トーンが変わりました。 
  

くまさん 保守派って、参政権反対を訴える人も含まれるので？ 
ご隠居 当然じゃ。くまさんみたいになまじ勉強して正論をいうようになったら当然対象になるな。 
くまさん ご隠居、いくらなんでもそれはないでしょう？ 
ご隠居 いやいや、本当じゃ。在日の人権委員が「くまさんはいついつどこで、在日が参政権を求めるのはおかしい」といってい

た、これは人種差別だという理由で、ある日、突然踏み込まれる事態も冗談ではなく、ありえることじゃ。 
  
くまさん とんでもないことですね。で、そうなってしまうのはいつ頃と見たらよいのですかね。 
ご隠居 意外と早いのじゃよ。というのはな、大陸はオリンピックと万博、つまり土建でGDPの68％を占めて経済を保ってきたの

じゃが、10月に万博が終わるとドカンと来ることが予想されているのじゃ。するとどうなるか。各地で軍閥が衝突して収拾がつか

なくなり、大量の難民の発生が予想されておる。その難民はどこに向かうと思う。日本じゃよ。そのために小沢は難民に関する法

律を通して受け入れ体制を整えたところじゃ。 
  
くまさん じょ、冗談じゃありませんぜ。これは絶対に小沢と民主党を潰さないと日本が危ないじゃないですか。で、どうしたらそれ

を防げるんですかい。 
ご隠居 くまさんよ、たかだか寿司屋で一回ご馳走する程度でそこまで聞くか？。要は日本人が気がついて投票行動で示せばよ

いのじゃ。そのためにはどうしたらよいのか、はまた別の機会にな。今度はリッツ・カールトンのフルコースがよいな～（笑い）。 
  
※以上、寝苦しかった夜に夢の中で聞いたような気がした「ご隠居とくまさんの会話」でした。  

  

    
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
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タグ： 民主党  小沢一郎  産経新聞  チャンネル桜  普天間  辺野古  徳之島  人権侵害救済法案  独裁者  民団  内閣一

新   

   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
  

     

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(33) 

コメント(33) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/24 09:29Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
子ども手当：韓国人男性が５５４人分申請 孤児と養子縁組 
  
兵庫県尼崎市に住む５０歳代とみられる韓国人男性が、養子縁組したという５５４人分の

子ども手当約８６００万円（年間）の申請をするため、同市の窓口を訪れていたことが分か

った。市から照会を受けた厚生労働省は「支給対象にならない」と判断し、市は受け付け

なかった。インターネット上では大量の子ども手当を申請した例が書き込まれているが、

いずれも架空とみられ、同省が数百人単位の一斉申請を確認したのは初めて。【鈴木直】

 
 尼崎市こども家庭支援課の担当者によると、男性は２２日昼前に窓口を訪れた。妻の母

国・タイにある修道院と孤児院の子どもと養子縁組をしていると説明し、タイ政府が発行し

たという証明書を持参した。証明書は十数ページに及び、子どもの名前や出生地、生年

月日などが１人につき１行ずつ書かれていた。担当者が「養子はどの子ですか」と聞くと

「全員です」と答え、男女で計５５４人と説明したという。 

 
 男性には実子が１人いる。子ども手当は月額１人につき１万３０００円（１０年度）で、計５

５５人分が認められれば、年間８６５８万円の手当が支給されるが、厚労省子ども手当管

理室は「支給はあり得ない」と言う。（後略） 

 
http://mainichi.jp/select/seiji/news/20100424k0000m010117000c.html 
 
・子ども手当反対の有力な材料です。毎日の記事をプラカード、ビラにして配布しましょう

(^^)。  

 

2010/04/24 09:33Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 舛添氏、他の５人は“発射台”？ 

 
新党改革の舛添要一代表は２３日深夜のＴＢＳテレビ番組で、今後の党のあり方として

「発射するロケットをしっかり積まなければいけない」と述べた。その上で今回、改革クラブ

の議員らと新党を作ったことについて「発射台があればいい。発射台になってくださるとい

うありがたい方が党派を超えていた」と発言した。 

 
 舛添氏は自身を「ロケット」、他の５議員を「発射台」と表現したのだが、同氏にとっては

今回の新党が「舛添党」を発展させるための足がかりで、残りの５議員はそのための“踏
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み台”であるとの本音を吐露した表現ともいえそうだ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100424/stt1004240134000-n
1.htm 
 
・自腹を切って新党つくるかいしょうもないくせに、ほとほとあきれました。一国二制度に道

州制。第四民主党の誕生です。  

2010/04/24 09:34

Commented by 20a5911 さん 

『夫婦別姓、ジェンダーフリーに反対の声を内閣府に!！…５月12日まで、「第

３次男女共同参画基本計画（中間整理）」への意見提出のお願い』 

http://prideofjapan.blog10.fc2.com/blog-entry-2821.html 
 
子供達を守りましょう。  

 

2010/04/24 10:01

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
小説家の才能のおありですね。素晴らしい小話ですね。 

 
保守も新党乱立で、わけわからないと、家内がぼやいています。 

 
日本が好きか 嫌いかで、よく見れば良いよと言っています。 

 
外国人参政権に 反対か 賛成かでも、わかりやすいのですが、 

 
石原慎太郎の記者会見 防衛から参政権まですべてが含まれて、さすがとおもいました。

私は帰化していないと言う福島瑞穂の 戸籍出せばいいと、はっきりいいましたね。 

 
都知事は、鳩山邦夫にでも任せて、国政復帰をお願いしたいです。 

 
弟子の、津川雅彦を何とか口説き落としてほしいです。  

 

2010/04/24 10:25

Commented by kazoeuta さん 

おはようございます。 

 
この度のブログには唯々感心するばかり。 

これからも鋭い視点での指摘を期待しております。  

 

2010/04/24 10:33Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>子供達を守りましょう。 
 
おっ、情報感謝です。この男女共同参画のために一体日本人の血税がどのくらい（数十

兆円？）つぎ込まれたか判りません。 

 
しっかり反対の意見書を送りましょう。 

 

2010/04/24 10:38Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>小説家の才能のおありですね。素晴らしい小話ですね。 
 
何をおっしゃいます。そんな才能などありませんよ(^^；。 
 
>日本が好きか 嫌いかで、よく見れば良いよと言っています。 
 
おお～さすがです、大正解でしょう。 

 
>外国人参政権に 反対か 賛成かでも、わかりやすいのですが、 
 
これが早いかも知れません。 
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>福島瑞穂の 戸籍出せばいいと、はっきりいいましたね。 
 
役者がちがいますよ。しかし是非みたいです。 

 
>弟子の、津川雅彦を何とか口説き落としてほしいです。 
 
ああ～そうでしたね。できれば保守系候補の応援弁士として活躍してくれると嬉しいので

すが。 

2010/04/24 10:40

Commented by 花うさぎ さん 

To kazoeutaさん こんにちは。 
 
>この度のブログには唯々感心するばかり。 

 
ありがとうございます。大外れもあるので、こればかりは判りませんけど、そういう考え方

も出来る、ということで。 

 
>これからも鋭い視点での指摘を期待しております。 
 
ありがとうございます。しばらくはイベント参加報告が続くと思いますがよろしくお願いしま

す(--)。 

 

2010/04/24 11:29Commented by lale さん 

こんにちは。 

 
普天間基地問題に関して、２ちゃんねるからですが、「え？」と思うような記事が載ってい

ました。 

*** 
鳩山由紀夫首相は２３日、共産党の志位和夫委員長と国会内で会談した。 
米軍普天間飛行場移設問題について志位氏が「移設条件なしの撤去しか解決の道はな

い」と無条件撤去を求めたのに対し、首相は「難しい局面だ。共産党のようにすっきりした

答えはなかなか作れない」と苦悩をにじませた。 

 
首相は志位氏が今月末から訪米することを踏まえ「ぜひ米国で（無条件撤去を）主張して

きてほしい」とも述べた。 

 
http://www.jcp.or.jp/akahata/aik10/2010-04-24/2010042401_01_1.htm
l（参考：しんぶん赤旗） 
 
*** 
鳩首相が「共産党がいいことをいってくれた。共産党に（アメリカに対して）言ってもらおう。

で、何かあったら共産党のせいにしよう」と言っているように読めるのですが。共産党の意

見には賛同しませんが、ハトポッポ首相はきつい言い方をすれば、どうしようもないクズで

すね。 
普天間問題は右からも左からも批判されていますね。結局何もできず逆切れして現行案

になって終わりそう・・・。  

 

2010/04/24 13:36Commented by matacyann さん 

花うさぎさん 
こんにちは 
現行案になって終わりそう・・・。 大陸半島の意向当ったいるのでないでしょうか。素晴らし

い小説です。事実は小説よりも奇なり・・・ 

 
福島瑞穂議員は、せこい、なんでも差別組み、ル―ツに恥じるのか？ 
オバマ大統領の家族を見習えばよいのに、気の小さい女がただわめく・・ 
姿にほとほと呆れる。行政刷新で仕分けできないものか、 
彼女の無駄なわめきにかかる税金が３億年。どうにかならぬか・・、国益を損ねているよう

に見える。問題は他にも、普天間問題移転につき使った税金の報告が必要に思う。社民

党のかき混ぜによる損失は計り知れない。  

 

2010/04/24 13:40Commented by matacyann さん 

３億円の間違いでした。  
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2010/04/24 14:46

Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
 
こんにちは。 

 
本日のエントリー、まさにV(Very)GJです。 
 
こんなに小粋な政治絡みのお笑いネタは、やはり生粋の江戸っ子にしか思いつかないん

でしょうね。 

 
それに引き換え、大阪では桂きん枝（本名：立入勉三（便所？）←何この臭そうな名前）な

る自称落語家のアホタレがミンスの比例で立候補を表明。しかも自民から出馬する堀内

恒夫氏に対抗心剥き出しで、黄色と黒の阪神タイガース 
カラーのネクタイを締めて記者会見とは、あ～～恥ずかしい奴め。 

 
 
 
>子ども手当：韓国人男性が５５４人分申請 孤児と養子縁組 
 
この事件、TBS系のCATV「ニュースバード」で朝から繰り返し流されています、アッハハ

（＾＾）。笑ってる場合ではないか。 

 

2010/04/24 14:58

Commented by しばりょう さん 

花うさぎさん 
こんにちは。 

 
ズバリ 岡田氏 現行案を米国打診というニュースとびこんできました。 

 
それにしても、小沢の辺野古の土地購入何か匂いますね。 
近くのダム工事360億円の 工事責任者が、購入にからんでいる。 
仰天です。不動産屋から、買ったのではないようですね。 
実際 代金支払ったのか疑問です。 

 
株のインサイダー取引よりも、悪質な話かも、他にも、名護市に 
土地を買ってる噂があるようで。 

 
初から、辺野古に決まっていたのですね。とんだ茶番見せられた、沖縄他関係者の怒

り如何ばかりか。  

 

2010/04/24 17:21Commented by 愛国 さん 

小沢一郎は日本のヒトラーとウィキペディアの英語版に書かれていました（笑） 

 
http://en.wikipedia.org/wiki/Ichiro_Ozawa  

 

2010/04/24 17:24Commented by 033370 さん 

To kenzo1348さん  
>To 花うさぎさん  
> 
>それに引き換え、大阪では桂きん枝（本名：立入勉三（便所？）←何この臭そうな名

前）、黄色と黒の阪神タイガース 
>カラーのネクタイを締めて記者会見とは、あ～～恥ずかしい奴め。 
> 
大阪(全国）の人間も、きん枝に投票するほどそんなに阿呆ではないですよ。エロ蛸の横

山ノックに懲りているし、小沢と並んで記者会見したりして、国民を虚仮にしたうえに喧嘩

を売ってるようなもの。こいつは終わったね。間違って当選しても、第２の横峯良郎がいい

とこでしょう。  

 

2010/04/24 18:32Commented by しばりょう さん 

To しばりょうさん  
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>花うさぎさん 
>こんにちは。 
> 
>ズバリ 岡田氏 現行案を米国打診というニュースとびこんできました。 

 
と思ったら 鳩山が否定。 

 
辺野古の海 埋立ては、自然破壊で容認できないだそうです。 

 
関空も、羽田も 神戸空港も、埋め立てていますが、もう ついていけません。  

 

2010/04/24 18:35

Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん こんばんは。 
 
>首相は志位氏が今月末から訪米することを踏まえ「ぜひ米国で（無条件撤去

を）主張してきてほしい」とも述べた。 

 
えっ？？？。 

 
>ハトポッポ首相はきつい言い方をすれば、どうしようもないクズですね。 
 
日本の「恥」です。 

 
>結局何もできず逆切れして現行案になって終わりそう・・・。 
 
私もその可能性は十分あると思います。 

 

2010/04/24 18:40

Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん  
 
>素晴らしい小説です。事実は小説よりも奇なり・・・ 

 
ありがとうございます。あたっていないことを望みますが。 

 
>福島瑞穂議員は、せこい、なんでも差別組み、ル―ツに恥じるのか？ 
 
普通、本当に日本人ら「何をバカな」程度の反応。ぎゃあぎゃあわめくのは何かある証拠

でしょう。 

 
>彼女の無駄なわめきにかかる税金が３億円。どうにかならぬか・・ 
 
本当に国税の返還訴訟を起こしたいくらいですよ。  

 

2010/04/24 18:42

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>本日のエントリー、まさにV(Very)GJです。 

 
おお～ありがとうございます。 

 
>堀内恒夫氏に対抗心剥き出しで、黄色と黒の阪神タイガース 
>カラーのネクタイを締めて記者会見とは、あ～～恥ずかしい奴め。 
 
何か、数年前のレベルに戻りそうですね。 

 
>この事件、TBS系のCATV「ニュースバード」で朝から繰り返し流されています、アッハ

ハ（＾＾）。笑ってる場合ではないか。 

 
しかし韓国人も本当にバカですね。実際にやるとは(^^；。  

 

2010/04/24 18:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
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>ズバリ 岡田氏 現行案を米国打診というニュースとびこんできました。 
 
えっ、これ首相も了解していることですか？ 

 
>株のインサイダー取引よりも、悪質な話かも、他にも、名護市に 
>土地を買ってる噂があるようで。 
 
あれ、まだあったのですか？ 

 
> 初から、辺野古に決まっていたのですね。とんだ茶番見せられた、沖縄他関係者の

怒り如何ばかりか。 

 
選挙期間中に鳩山がウソいったから収拾がつかない、というのが本当のところでしょう

ね。 

2010/04/24 18:46

Commented by 花うさぎ さん 

To aikokuhosyuさん こんばんは。 
 
>小沢一郎は日本のヒトラーとウィキペディアの英語版に書かれていました

（笑） 

 
本当ですか？がはははははは。 

 
でもあたってますよね(^^；。  

 

2010/04/24 18:48

Commented by 花うさぎ さん 

To 033370さん こんばんは。 
 
>間違って当選しても、第２の横峯良郎がいいとこでしょう。 

 
ここは大阪府民の良識を信じたいですね。  

 

2010/04/24 18:49Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>と思ったら 鳩山が否定。 
 
あっ、やっぱりね。 

 
>辺野古の海 埋立ては、自然破壊で容認できないだそうです。 
 
これは振り出しに戻っていますね。  

 

2010/04/24 21:01Commented by kenzo1348 さん 

「枡添新党」記者会見で、日の丸を邪魔だと取り除けさせた枡添。 

 
http://www.ustream.tv/recorded/6374816 
 
↑１１分あたりです。 

 
この新党から、外国人参政権に反対とかいう意見は全く聞こえてこない。オザーが起訴さ

れずにミンスがボロ負けして、その結果「国民に一番人気のある」（これは勿論捏造）枡添

がミンスとの連立内閣に入って、総理大臣に指名される？  

 

2010/04/24 22:58Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんわ。 
久しぶりに書かせていただきます。 

 
>子ども手当：韓国人男性が５５４人分申請 孤児と養子縁組 
制度を作った方も大馬鹿ですが、やっぱり朝鮮人です。 
どうしようもないですね。 
日本人とは根本的に思考が違います。違いすぎます。 
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だから世界中で嫌われるんです。 
この世からいなくなってほしい人種です。 

 

2010/04/25 01:07

Commented by 泥沼没彦 さん 

花うさぎさん 
子ども手当：韓国人男性が５５４人分申請 孤児と養子縁組・・・ヤクザよりもえ

げつないですね。こんなことになるぅ思ってました。 
名古屋では、高校授業料無償化を朝鮮学校にも適用しろと、パープーがデモ起こしてた

そうです。 
まあ、馬鹿は放っておくとしても、子供手当に拍手したわが国の馬鹿親どもに腹立つ次第

です。子供を担保にして、国に借金したわけですから。 
そもそも、子供の供の字のひらがな表記が頂けません。これは、「子ども至上主義」たるア

ホ教育者の言葉狩りです。  

 

2010/04/25 06:39

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 
>「枡添新党」記者会見で、日の丸を邪魔だと取り除けさせた枡添。 

 
情報ありがとうございます。いま拝見しました。「バカ野郎～！！！」ですね。 

 
>この新党から、外国人参政権に反対とかいう意見は全く聞こえてこない。 
 
とんでもない。桝添は「賛成」ですよ(^^；。 
 
＞オザーが起訴されずにミンスがボロ負けして、その結果「国民に一番人気のある」（これ

は勿論捏造）枡添がミンスとの連立内閣に入って、総理大臣に指名される？  

 
すでにそのシナリオは予想されていて、 悪の連立のパターン、反日連合軍ですよ。です

から桝添新党にも勝たせてはいけません。 

 

2010/04/25 06:41Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん おはようございます。  
 
>この世からいなくなってほしい人種です。 
 
まじで世界から嫌われています。千年属国の卑しい根性丸出しですね。  

 

2010/04/25 06:42Commented by 真実ゆう子 さん 

恫喝するのはマジで小心者ですね。 
以前、新幹線グリーンでパッセンジャー怒鳴り散らすおっさんが入ってきました。そして、

前の席にいた私にもとばっちりで怒鳴られました。その声に一瞬心臓バックン。 
とりあえず、私、場を沈めるため大きな声で謝ってあげました。 
すみませんでしたぁぁぁぁぁ。大きな声すぎたのかおっさん顔がこわばり、勝てる!(^-^)と
確信。 

 
立ち上がり、おっさんの顔に近づいて聞きました「で、おっさん何モノ？、あっオマエ政治

家か？どこの党だ？えっ？？」あら私としたことが、少しだけ迫力があったようで、おっさ

ん小さくなっちゃいました。 
席替えしてめでたしめでたし。 
やられたらやり返さなくっちゃ損ですよ。  

 

2010/04/25 06:45Commented by 花うさぎ さん 

To 泥沼没彦さん おはようございます。  
 
>よりもえげつないですね。こんなことになるぅ思ってました。 
 
今朝の産経も三面で大きく扱っていますよ。 

 
>パープーがデモ起こしてたそうです。 
 
将軍様に頼め！といいたいです。 
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>国の馬鹿親どもに腹立つ次第です。子供を担保にして、国に借金したわけですから。 
 
それが判っている人の少ないことに危機感を覚えます。 

 
>そもそも、子供の供の字のひらがな表記が頂けません。これは、「子ども至上主義」たる

アホ教育者の言葉狩りです。 

 
はい、明らかに家族崩壊への道筋の一つでしょう。男女共同参画という言葉に通じるモノ

があります。 

2010/04/25 06:49

Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おはようございます。 
 
>すみませんでしたぁぁぁぁぁ。大きな声すぎたのかおっさん顔がこわばり、勝

てる!(^-^)と確信。 
 
う～む、凄い！ 

 
>「で、おっさん何モノ？、あっオマエ政治家か？どこの党だ？えっ？？」あら私としたこと

が、少しだけ迫力があったようで、おっさん小さくなっちゃいました。 

 
党名が判ったら大声で、というパターンですね(^^；。 
 
>やられたらやり返さなくっちゃ損ですよ。 
 
はい。あまりにも日本人は戦う気概を失ってしまいました。真実ゆう子さんを見習わねば。

 

2010/04/25 12:19

Commented by 真実ゆう子 さん 

ありもしない歴史を作って散々日本人はヒドいとやってきたのですから、本当

の酷さ怖さを体験させてあげるといいんですよ。 

 
朝鮮の思想に染まった奴らに、まともな話し合いなんて無駄。 
棄民、白丁、不細工、９センチ未満。日本人が も嫌悪する朝鮮伝統うんこ料理。人糞

酒。わっ、気持ち悪いの連鎖。 
劣等感、コンプレックスを意地悪に執拗に抉って、心を弱らせてやればいいんですよ。日

本人になりすまして悪さする侵略、テロリストなんて死ねばいいんですからw  

 

2010/04/25 18:42Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんにちは。 
 
>本当の酷さ怖さを体験させてあげるといいんですよ。 
 
本当にそう思いますね。 

 
>日本人になりすまして悪さする侵略、テロリストなんて死ねばいいんですからw 
 
このなりすまし、というのが許せないですね。卑怯だな～といつも感じます。民族としての

プライドはないのか？と。 
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